
 

 
 

令和６年７月８日 

練馬区立大泉第六小学校 

Ｐ ＴＡ会長  岡本  良美 

広 報 推 薦 委 員 会 

                                    

     

202４年度ＰＴＡ本部役員の皆さまにご意見お聞きしました！  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★PTA 本部の活動内容は、大六小ホームページ内もしくは右記ＱＲコードより 

『虎の巻』をご覧ください。 

ＱＲコードをクリックまたはタップで開きます→ 

 

★ご不明点につきましては、本部メール ( oo6shopta@gmail.com ）までお問い合わせください。 

マメール配信 

本部役員を引き受けようと思ったきっかけは？ 
 

◆子育て、仕事のタイミングと本部役員の仕事内容を聞いて、フルタイムで働いていても出来るか 

もと引き受けました。 

◆専門ではないですが、普段仕事で使っているＩＣＴ知識が多少は役立つのではと思ったため。 

◆委員をお引き受けした事が無かったので、そろそろ何かしらの委員をお引き受けしようと思っていた  

矢先、前年度本部役員の方からお声掛けいただいたので。 

◆なり手がいなかったため、何か役にたてればと。 

どんな時にやりがいを感じますか？ 
 

◆ 子供たちや学校、地域の為に役立つ事が出来た時にやりがいを感じるのかなと思います。 

◆「ありがとう」と言われたとき、やって良かったなとやりがいを感じます。 

◆子供たちの学校生活の支えになると感じているので。 

本部役員を検討してくださっている方に一言！ 
 

◆ 交友関係が広がります♡ 学校での子供の様子も見られます！ 是非一度本部役員を経験してみてく 

ださい。 

◆お友達と一緒に役員はいかがでしょうか？ 

◆一度くらいはやってみても良いのでは。経験のひとつとしていかがでしょうか。 

◆是非、よく考えてください。 

すいせん便り NO.2 

 

同日に次年度の本部役員候補者選出についてのアンケートを子供たちへ配布しております。また、

Google フォームでの回答について、アンケート用紙にＱＲコードが記載してありますので是非ご

活用ください。（どちらか一方をお答えいただければ結構です） 

両方とも、7 月 12 日締め切りとなっておりますので、是非ご協力ください。 

 

mailto:oo6shopta@gmail.com
https://cms.nerima-tky.ed.jp/weblog/files/152/doc/85550/713518.pdf

